Entdeckerkoffer bringt Kindern Borkum näher

BORKUM - Das Heimatmuseum des Heimatvereins von Borkum wird mit Unterstützung der VGH-Landesdirektion Ostfriesland 2009 erstmalig den "Entdeckerkoffer Borkum" auflegen. Die VGH-Stiftung fördert das Projekt mit 4,650 Euro.

Der "Entdeckerkoffer" enthält Lern- und Lehrmaterialien wie Landkarten, Spiele, Sachbücher, Schautafeln oder Fühlsäcke. Die didaktisch aufbereiteten Inhalte vermitteln Kindergruppen aus Borkumer Schulen, Kurheimen oder Inselfreizeiten ausgewählte Themen über die Insel Borkum - beispielsweise zur Entstehung Borkums, zum Nationalpark Wattenmeer, über Leuchttürme und Schifffahrt, die Walfängerzeit oder das Leben in früheren Zeiten.

"Mit den Inhalten des Entdeckerkoffers wird Heimtakunde lebendig", so Lothar Streblau Direktor der VGH-Landesdirektion Ostfriesland.

"Wir sind sicher, mit dem Entdeckerkoffer Informationen zeitgemäß und spannend darzustellen und so wieder mehr Kinder zum Besuch des Heimatmuseums anzuregen", sagt Sybille Dykmann, die Museumspädagogin des Heimatmuseums.